

slowUp Hochrhein am 15. Juni 2008

# FAHRT IN DIE ZUKUNFT MIT NATIONALRAT URS HOFMANN



Los aufs Velo – Urs Hofmann  
tritt in die Pedale, für Sie!



Urs Hofmann auf der Velotour...



... auf dem Weg zur Arbeit.

Kommen Sie beim Slow Up vorbei und lernen Sie persönlich den Politiker und Nationalrat Urs Hofmann, einen vielseitigen Freizeitsportler und leidenschaftlichen Alltagsbiker kennen.

Es winkt eine fruchtbige Überraschung.

**Ort: Bollhof, Kaisten** (auf der slowUp-Strecke vor Sporthalle)

**Zeit: Von 10 Uhr bis 16 Uhr**

## Veranstalter

Überparteiliches Komitee Fricktal «Urs Hofmann in den Regierungsrat»

Mail: [urshofmannimfricktal@gmx.ch](mailto:urshofmannimfricktal@gmx.ch)

SP Bezirk Laufenburg  
[www.sp-laufenburg.ch](http://www.sp-laufenburg.ch)

SP Bezirk Rheinfelden  
[www.sp-fricktal.ch](http://www.sp-fricktal.ch)



# GEDANKEN ZUM KANTON AARGAU VON URS HOFMANN

## Warum nicht auch Ihr zukünftiger Regierungsrat?

Blicke ich vom Aaretal nach Deutschland, so empfinde ich den Aargau als offenes Land, das nicht zurückgezogen und abgeschottet dahinlebt, sondern an der Grenze liegt, inmitten Europas, offen gegenüber Neuem und nicht ängstlich gegenüber allem, was von jenseits der Grenze kommt.

Der Aargau ein Stück Heimat, hier bin ich zu Hause und auch ein klein wenig verliebt in dieses Land und viele seiner Menschen.

Der Transitverkehr durchquert den Aargau, ob wir es wollen oder nicht. Es ist deshalb besonders wichtig, auf die Karte des öffentlichen Verkehrs zu setzen, bei dessen Infrastruktur langfristig zu planen, die nötigen finanziellen Mittel bereit zu stellen und die raumplanerischen Entscheide mit der Entwicklung des öffentlichen Verkehrs zu koordinieren. Und nicht vergessen: Auch die Fussgängerinnen und Fussgänger und die Velofahrerinnen und Velofahrer brauchen ihren Platz!

Der Kanton Aargau ist gemeinhin stolz auf sein Prädikat als Energiekanton. Unser Ziel muss es sein, den Aargau im nächsten Jahrzehnt zum stolzen MINERGIE-KANTON zu machen. Hier zum Spitzenreiter zu werden, beim Wachstum auf die richtige Karte zu setzen, das muss unser Ehrgeiz sein: Bei Neubauten, bei der Sanierung der bestehenden Bausubstanz, beim Einbau intelligenter Haustechniken, beim Einsatz erneuerbarer Energien.

[www.urs-hofmann.ch](http://www.urs-hofmann.ch)